En el marco de la **Cátedra Fundación Caja Rural de Aragón** de la Universidad de Zaragoza que dirijo desde la Facultad de Economía y Empresa, se han organizado dos actividades:

XIII ENCUENTRO "DESARROLLO RURAL SOSTENIBLE" (12 y 19 de Febrero de 2025) dedicado investigación e iniciativas emprendedoras en los sectores de las frutas y el vino.

XIII CURSO "AGROECOLOGÍA, ECOLOGÍA POLÍTICA Y DESARROLLO RURAL" (12 y 19 de Marzo de 2025) dedicado a la innovación y la economía circular en el sector agroalimentario.

**Horario:** 16,30h a 20,30 h.

Cada una de estas actividades tiene reconocido 1 crédito ECTS por actividades universitarias culturales y complementarias para todos los estudios de grado de la UZ.

Adicionalmente, se concede un diploma de asistencia personalizado.

Coste de inscripción: gratuito.

Plazas limitadas.

Los requisitos para la obtención de cada crédito son: asistencia obligatoria a todas las sesiones de trabajo (controlada mediante firma) y una prueba de evaluación consistente en la elaboración de una **Memoria** donde se haga una relación crítica de las reflexiones y aportaciones de cada una de las ponencias que se vayan a presentar.

Si estás interesado/a en su **inscripción**, debes hacerlo mediante **automatrícula** en la plataforma Moodle: <a href="https://moodle.unizar.es/add/">https://moodle.unizar.es/add/</a>

## INSTRUCCIONES DE AUTOMATRÍCULA:

Una vez en la plataforma (https://moodle.unizar.es/add/) y después de introducir tu usuario y contraseña se deben buscar los cursos mencionados.

Para ello, se puede acceder al buscador de cursos en la parte inferior de "Página principal"

Con las palabras XIII desarrollo rural en la búsqueda aparecen con facilidad.

Para realizar la automatrícula se debe seleccionar el curso correspondiente e introducir la contraseña solicitada.

En ambos cursos la contraseña es la misma:

CajaRuralAragón 2025

La matrícula de cada actividad es independiente. Se puede matricular de uno solo de los cursos o de ambos si es de su interés.

Simplemente aceptando continuar ya se está matriculado. Si la matrícula está bien efectuada podrá acceder a los contenidos del curso en el que se haya matriculado.

En estos momentos puede verse el cartel de cada actividad: El díptico con el programa lo hará en breve y se irán introduciendo las ponencias a medida que se vayan realizando.

La memoria conjunta de todas las ponencias deberá ser enviada como tarea en el ADD para la actividad que se haya matriculado en las fechas destinadas al efecto.

Una sugerencia fundamental es que debe matricularse quien esté verdaderamente interesado y tenga disponibilidad los días señalados.

Las actividades de la cátedra realizadas en años anteriores pueden verse en la página web: <a href="https://fecem.unizar.es/transferencia/catedra-fundacion-caja-rural-de-aragon">https://fecem.unizar.es/transferencia/catedra-fundacion-caja-rural-de-aragon</a>

Deseando que esta información sea de tu interés, recibe un cordial saludo, Blanca Simón

Co-Directora de la Cátedra Fundación Caja Rural de Aragón